

Texto y fotos: Carlos Johann González



El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, realizó este miércoles una visita gubernamental a la provincia con el objetivo de evaluar las medidas adoptadas en el territorio santiaguero para afrontar la actual contingencia energética por la que atraviesa el país, debido al recrudecimiento del bloqueo norteamericano contra Cuba.

Acompañado por Salvador Valdés Mesa, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, los Ministros de Economía y de Transporte y las principales autoridades del Partido y el Gobierno en la provincia, el mandatario calificó de favorables las acciones aplicadas en Santiago de Cuba, donde reconoció además el apoyo de las diferentes entidades, organismos y organizaciones políticas y de masas.



Beatriz Johnson Urrutia, Vicepresidenta del Consejo de Estado y Presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, explicó las medidas encaminadas a la implementación de opciones y alternativas que garanticen la vitalidad en sectores estratégicos como la producción y entrega de alimentos, salud pública, transporte, educación, comercio y servicios comunales.

Priorizar los niveles de combustibles demandados para la campaña antivectorial, ambulancia y el traslado de pacientes; los recursos y el funcionamiento de los servicios de emergencia médica, la elaboración y distribución de la canasta básica para el consumo social, así como el reajuste en los horarios para el desarrollo de las actividades docentes y la disponibilidad de medios de transporte y tracción alternativos, figuran entre las acciones que se ejecutan para enfrentar la actual situación energética.



A ello se suma la labor realizada por la Dirección de Inspección Estatal de Transporte en los diferentes puntos de embarques, de conjunto con la Policía Nacional Revolucionaria, a fin de garantizar que los vehículos del Estado colaboren en la recogida de pasajeros. Igualmente se fortalece el seguimiento y la atención diaria a las opiniones y denuncias de la población.

Alejandro Gil Fernández, Ministro de Economía y Planificación señaló que “es necesario fomentar la solidaridad nacional en medio del complejo escenario que vivimos, e incentivar a todo el pueblo a continuar pensando como país, donde ahorrar no es dejar de hacer, sino hacer con menos”.



Como parte de las estrategias implementadas, Díaz-Canel exhortó a velar por el control y uso racionalizado del combustible, con el propósito de minimizar las afectaciones y ofrecer a la provincia mejores condiciones de superar esta etapa, de la cual, los santiagueros seguros están de que saldrán más fortalecidos.

## Reconoce Díaz-Canel preparación de los santiagueros ante contingencia energética

Publicado: Miércoles, 18 Septiembre 2019 20:34

Visto: 16537

